

Un tercer poli con misma opción sexual se fue también de PLR de pura cazuela, por confesión de sus amigos

Carabineros "pololos" se fueron de baja por lumearse entre ellos

Que "en las viñas del Señor hay de todo" es un hecho ya indesmentible, aunque todavía cuesta que sea aceptado de buenas a primeras.

Es lo que ocurre con tres jóvenes carabineros que, según ellos aseguran, fueron obligados a firmar la baja de la institución policial tras haber reconocido su homosexualidad.

Dos de ellos, Víctor Rivas y Armando Salgado, dieron la cara y contaron su drama anoche, en el noticiario central de ChileVisión.

Confirmando que son pololos desde hace ya un buen tiempo, los jóvenes afirmaron que fueron discriminados, por lo que recurrirán a la justicia para conseguir ser reintegrados al servicio.

DE BROQUITA. Rivas afirmó que desde niño quiso ser carabinero y que puso su mejor empeño hasta lograr ingresar a la institución de las carabinas cruzadas.

"Cada uno tiene la orientación sexual que quiere y eso es parte de la vida privada de cada cual. Ser homosexual no es impedimento para servir en Carabineros de Chile", sostuvo el ex poli, quien prestaba servicios en la Tenencia Santa Adriana, en la comuna de Lo Espejo.

Junto a su pareja, Armando Salgado, ex carabinero de Fuerzas Especiales, el joven contó por la tele que ambos "fuimos presiona-

Institución asegura que los jóvenes firmaron voluntariamente sus retiros, "por tener mejores perspectivas en el ámbito civil".



CONTARON LA PULENTA Sin amilanarse, los ex carabineros Víctor Rivas y Armando Salgado contaron su drama ante las cámaras de ChileVisión. Anunciaron que harán gestiones legales para conseguir su reintegro o una indemnización en billetes de la institución de las carabinas cruzadas.

dos" para firmar la baja el 29 de mayo pasado.

WENA NATY. En la contraparte, la Dirección de Comunicaciones Sociales de Carabineros dijo en un comunicado que los ex funcionarios presentaron sus renuncias voluntariamente "por tener mejores perspectivas en el ámbito civil".

Fuentes allegadas al caso señalaron al **diario pop** que un incidente al interior de la Tenencia Santa Adriana desató la decisión de los

jóvenes.

Ese mismo mes de mayo, afirmaron, Rivas estuvo una noche de guardia en la unidad tras haber sostenido una discusión con su pololo. En ese contexto el joven le habría hecho insinuaciones sexuales a otro colega, onda un ¡Wena Natty!, lo que fue rechazado por el poli, quien luego de insultarlo y golpearlo, lo denunció al jefe de la unidad.

Al ser encarado por el superior, Rivas reconoció su homosexualidad, dió el

nombre de su pareja y de un tercer poli de la misma opción sexual. Los tres se fueron de baja.

MOVILH. Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), calificó la situación de "gravísima discriminación" y anunció que pedirá una audiencia con la subsecretaría de Carabineros y que hoy denunciará el caso ante la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados.